



Califican finanzas de Tamaulipas con perspectiva positiva

La calificadora **HR Ratings dio al estado de Tamaulipas una calificación de perspectiva positiva** para el crédito contratado de 5,461 millones de pesos a un plazo de 240 meses.

La calificadora destacó que **el Fondo General de Participaciones estatal con crecimiento nominal de 8.2% en 2018, donde al principio del año pasado, se presupuestó que el Fondo del Estado de Tamaulipas tendría un crecimiento de 3.8%**. Durante los últimos cinco años (2014- 2018), la proporción que ha mantenido el Fondo de participación estatal respecto al Fondo nacional se ha mantenido entre se ha mantenido entre 2.75% y 2.82%, siendo 2018 el año que tuvo la menor proporción.

En las expectativas para periodos futuros con base en el Presupuesto de Egresos de la Federación, para 2019 se esperaría que el Fondo General de Participación estatal tuviera un crecimiento nominal de 10.7%.

Ya que para 2019 se presupuestó que Tamaulipas reciba por Fondo de participaciones un total de 18,595 millones de pesos.

El análisis financiero se realizó considerando un escenario de estanflación, es decir, bajos niveles de crecimiento económico y altos niveles de inflación.

La fuente del pago del crédito es de 13.35% del fondo de participación estatal sin considerar la parte correspondiente a los municipios.

La fecha de vencimiento se esperaría en noviembre de 2037.